

# Durchgaben aus der Transzendentalen Welt empfangen durch das

## Hör-und Schreib Medium

Annegret Rövenich

### **Botschaft vom 28.05.2021 „Es ist eine Zeit des Umbruchs“**

„Du sagst: ich kann nichts tun. Die Welt ist so schrecklich, aber ich kann nichts ändern. Ich bin hilflos gegen die Macht der da oben, der Regierenden. Ich ärger mich zwar und bin unzufrieden. Aber eine Veränderung durch mich? Nein, nicht möglich! So ist die Auffassung des Pessimisten. Du bist jedoch als ein Kind des Optimismus gedacht und geschaffen. Deine Seele will frohlocken und Licht bringen. Bleib und werde ein froher Mensch. So ist es gedacht.

Vieles mag schon in deiner Kindheit schlecht gelaufen sein. Vielleicht bist du in eine unglückliche Familie hineingeboren. Dein Umfeld hat dir keine Liebe und Zuneigung gezeigt, dich vielleicht zutiefst verletzt. Also kein Beispiel für eine positive Einstellung zum Leben! Das erschwert dir den Weg in ein freudiges Leben. Gewiss! Aber erschwert heißt nicht unmöglich! Jeder Mensch kann seine Sichtweise auf das Leben verändern und erweitern. Sei also nicht mutlos, negativ in deinem Denken, phlegmatisch oder fatalistisch. In jedem Menschen liegt die Freiheit der Entscheidung. Sie kostet kein Geld. Sie ist nicht abhängig von deiner Geldbörse. Jederzeit kannst du liebevoll und aufmerksam zu deinen Mitmenschen sein. Du kannst dir jederzeit die Hoffnung und Zuversicht bewahren.

Du hast den Schutz der Engel jederzeit verfügbar. Sei voller Vertrauen und Geduld! Bleibe positiv im Blick auf dein Leben und die Möglichkeiten seiner Entfaltung! Es öffnen sich Türen zu unerwarteten Wegen, wenn du dich als Kind Gottes betrachtest. Der Glaube an deinen geistigen Anteil deines Wesens ist kein Irrglaube, sondern das Wissen um die Wahrheit. Das Sprichwort lautet: Ein jeder ist seines Glückes Schmied. Also schmiede! Wage es auch wenn es kein einfacheres Handwerk ist. Halte fest an dem Glauben, dass dir Unterstützung aus einer für dich unsichtbaren aber wahrhaftig existierenden geistigen Welt gewährt wird.

Und dann geschehen Wunder in deinem Leben - und zwar unabhängig von der Vorgeschichte deiner Kindheit, sei sie hilfreich oder hinderlich für deine Entwicklung gewesen. Das eigene Versagen auf eine schwierige Vergangenheit zurückzuführen, ist zu einfach, zu leichtfertig. Auch ein Trauma kann aufgelöst werden. Du kannst dir Hilfe holen. Du hast die Freiheit, kannst der Entscheidung jeder Zeit bis du dein Lebensende. Auch über Umwege kannst du das Ziel erreichen. Solange dein Verstand, dein Geist wach ist, solange kannst du dich frei entscheiden. Wähle den Weg der

Toleranz und des Mitgefühls! Widerstehe den Versuchungen und Betäubungen. Bleibe standhaft, ein Fels in der Brandung! So ist dir Hilfe aus geistigen Welten geschenkt. Sage also nicht, du seist hilflos. Entscheide dich und bringe Freunde und Zuversicht in dein Umfeld! Und deine Welt, dein Leben und das der anderen wird lichtvoller. Und das ist das Wunder, dass du jederzeit bewirken kannst.“